

Carlos Silva Sovero, un joven tenista de la localidad de Pullally, participó en tres torneos G1 disputados en la categoría menores de 16 años, logrando ser campeón en dos de las competencias con una destacada actuación. En su primer torneo, celebrado en la ciudad de Talca, alcanzó las semifinales, mostrando su habilidad y determinación en la cancha.

Con tan solo 14 años de edad, Silva brilló en los siguientes dos torneos. En Concepción y posteriormente en Temuco, el papudano no solo llegó a la final, sino que se alzó con el título en ambas ocasiones, dejando claro su potencial y talento innato.

Anuncio Patrocinado

Estos impresionantes logros no solo han sido motivo de celebración para Silva, sino que también le han permitido escalar posiciones en el ranking Federado en su categoría, colocándose en lo más alto en la última actualización.

Con la mira puesta en nuevos desafíos, el joven tenista se encuentra ahora concentrado en su próximo torneo internacional, el prestigioso Pascuas Bowl de Paraguay. Con la determinación que lo caracteriza, espera poder ratificar sus excelentes resultados y seguir dejando en alto el nombre de su país y su localidad natal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Joven tenista papudano triunfó en el sur de Chile: Ganó dos torneos

Joven tenista papudano triunfó en el sur de Chile: Ganó dos torneos



Joven tenista papudano triunfó en el sur de Chile: Ganó dos torneos

y tú, ¿qué opinas?